

PUERTOLLANO

La empresa invertirá 12 millones de euros en una planta de paneles para energía solar

Barreda conoció los planes productivos de Solaria

Oretania

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, manifestó en Puertollano, durante la presentación del proyecto empresarial de Solaria Energía y Medio Ambiente que llevará a cabo en esta ciudad, que "la producción de energía limpia y renovable es un yacimiento de empleo cargado de futuro y que cada vez tiene más posibilidades". Y citó el dato de que las políticas medioambientales en España promueven 250.000 puestos de trabajo, según la OCDE.

José María Barreda realizó estas afirmaciones durante su intervención en la presentación del citado proyecto empresarial y en referencia a un informe de la Agencia Internacional de la Energía (AIE) que por un lado, señala esa creación de empleo que conlleva la energía limpia y por otro lado, que el nivel de emisiones contaminantes es insostenible.

En este sentido, el presidente Barreda indicó que para que el desarrollo global sea sostenible se precisa una energía limpia por lo que Castilla-La Mancha, y singularmente Puertollano, caminan en la dirección correcta que ha apuntado la citada Agencia Internacional.

Precisamente Barreda subrayó que el proyecto de Solaria viene a potenciar esas posibilidades que Puertollano tiene como capital de la energía limpia y renovable. Añadió que, en su conjunto, la ciudad de Puertollano es un proyecto que merece la pena por su capital humano, por condiciones estratégicas y por el capital físico que está por venir a corto y medio plazo.

"No es la fe ciega del carbonero, sino la fe en la capacidad de-



mostrada de nuestros hombres y mujeres, un intangible difícil de cuantificar pero imprescindible para el progreso y el desarrollo de nuestras ciudades, el que me lleva a confiar en nuestras posibilidades para conseguir un mejor bienestar", apuntó el presidente que destacó también el microclima de entendimiento entre el Gobierno y una sociedad que ha sabido anteponer el interés general al particular.

Además del capital humano al que se refirió con todo detalle el

presidente castellano-manchego, también se detuvo en el capital físico con el que contará a medio plazo Puertollano con la mejora de sus infraestructuras, citando las futuras autovías entre Puertollano y Ciudad Real y la que llegará desde Extremadura.

Con anterioridad al presidente, el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso, agradeció la sensibilidad del Gobierno regional con su ciudad de la que manifestó viene a constituirse como un nuevo referen-

te en materia de diversificación económica y de nuevos proyectos empresariales.

100 empleos

Por su parte, el presidente de Solaria, Enrique Díaz-Tejeiro Gutiérrez y el director de Desarrollo Tecnológico Arturo Díaz-Tejeiro Larrañaga, expusieron las características generales del proyecto que se va a desarrollar en dos fases, la primera, la de laminación concluirá en el primer semestre de 2005 y creará 50 puestos de trabajo directos; la segunda fase la de fabricación de la célula solar, se desarrollará a partir del segundo semestre de 2005 y también creará cerca de medio centenar de puestos de trabajo directos.

En total esta empresa, que se ubicará en el polígono industrial La Nava II contará con una inversión de 12 millones de euros para infraestructuras para convertirse, en palabras de sus promotores, en un complejo industrial pionero y líder en Europa en este tipo de energías. Además esta empresa facilitará, con preferencia a los ciudadanos de Puertollano y de Castilla-La Mancha, la posibilidad de invertir en "la huerta solar" de dos megavatios y con ellos obtener rendimientos de la energía eléctrica que genere. En definitiva, y según los responsables de Solaria, todo ello para convertir a Puertollano en una ciudad pionera en energías alternativas y de generación limpia de energía.

El presidente estuvo acompañado por la consejera de Medio Ambiente, Rosario Arévalo y su homólogo en Industria y Tecnología, José Manuel Díaz Salazar, entre otras autoridades locales y provinciales.

Detenido el presunto autor de varios atracos en sucursales bancarias

Oretania

Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía de la comisaría de Gandía (Valencia) han detenido al presunto autor de los atracos a entidades bancarias de Puertollano y Ciudad Real perpetrados en los dos últimos meses. El detenido es un hombre de 43 años, que responde a las iniciales P. R. B., natural de Puertollano, aunque residía fuera de la ciudad minera. Su actividad delictiva en la provincia comenzó el pasado 7 de octubre en Puertollano, donde logró hacerse con 6.685 euros. Posteriormente, atracó una sucursal bancaria de Ciudad Real, el 19 de octubre, de donde se llevó unos 2.000 euros, y, por último, robó en Puertollano, una vez más, el pasado 4 de noviembre, apoderándose de 11.840 euros.

La detención ha sido posible gracias a las investigaciones realizadas por funcionarios de las comisarías de Policía Nacional de Ciudad Real y Puertollano, que formaban parte del equipo de investigación conformado por la comisaría provincial a iniciativa del subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Miguel Lacruz, tras la perpetración de estos robos, cuyo objetivo era identificar y detener al presunto atracador.

Desde un primer momento, se difundieron, en todo el país, los fotogramas tomados de las cámaras de seguridad de las entidades bancarias afectadas, que filmaron la secuencia de los robos. Con esos fotogramas, se realizaron multitud de comprobaciones en toda España hasta que, finalmente, se consiguió localizar a un individuo que frecuentaba la ciudad de Gandía, quien contaba con antecedentes por atracos a entidades bancarias y que había salido, recientemente, en libertad condicional de una cárcel aragonesa. De hecho, a P. R. B. se le relaciona, además, con otros atracos cometidos en Gandía, Santander, Badajoz capital y Villajoyosa (Alicante), en los que utilizó el mismo procedimiento que en los robos de Puertollano y Ciudad Real.

El atracador esperaba a que el banco estuviera apenas sin clientes, momento que aprovechaba para intimidar con una pistola a los empleados y apoderarse del dinero a cara descubierta. Posteriormente, huía a pie.

Siguen las investigaciones para relacionar a este hombre con otros atracos perpetrados en otras provincias.

El crimen de Ana María Fernández sigue impune siete años después de cometerse

Oretania

El asesinato de Ana María Fernández continúa sin ser esclarecido, siete años después de haber sido cometido. La familia no pierde la esperanza de que en algún momento se dé con la pista definitiva que conduzca al verdadero culpable del asesinato y a la razón que le llevó a este hecho.

Aunque a mediados de este verano se anunció la apertura del sumario, en secreto hasta ese momento, las respuestas siguen sin lle-

gar. Así, en los documentos que se recogen no se da cuenta de pista nueva alguna que posibilite nuevas líneas de investigación. La familia mantiene que las pesquisas que en su momento se hicieron, no fueron las correctas.

Inicialmente quedó detenido el novio de la joven, pero fue puesto en libertad por falta de pruebas. Se llegó a establecer una recompensa para quien fuera capaz de aportar alguna pista concluyente de lo que pasó la noche de autos. La llamada es lo que se obtuvo por res-

puesta, algo que extraña a los familiares puesto que no es lógico que nadie hubiera oído o visto algo.

También se mantuvieron no pocas reuniones con responsables de las administraciones local y nacional, estando aún pendiente de solicitar una cita con el nuevo subdelegado del Gobierno. La familia desea que el relevo gubernativo permita reactivar las investigaciones y se sepa definitivamente la verdad, porque Ana María ya no les será devuelta pero la tranquilidad llevará con la respuesta al por qué.

